

み さ と の

思 い 出 か る た



新しい  
ハンドル握る手  
汗を掻く

デイサービスに新たな仲間がやって来ました。先月3日に納車された車（スズキのSOLIO）は、当然ながらボディも室内もピカピカです。

女性職員も運転しやすいものを、と小さめの車を選びましたが、やっぱり新車は緊張しますよね。安全運転、ヨシ！



クリスマス  
子供のものとは  
限らない

12月に入っても気候は穏やかで、例年に比べ暖かなクリスマスとなりましたね。

今年もクリスマス会でビンゴゲームを催しました。いくつになってもプレゼントは嬉しいものです。クリスマスはみんながハッピーになれるものでなければなりません。



新年を  
迎えて気になる  
次の干支

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

「来年は〇年か」なんて年明け早々次の年の干支について考えたりしませんか？内に子（ねずみ）年の職員っていたのかな？

今年亥（いのしし）年であることをお忘れなく。

一月一日

一、年のはじめの

ためしとて

終わりなき世の

めでたさを

松竹たてて

門ごとに

いおう今日こそ

楽しけれ

二、初日のひかり

さしいでて

よもに輝く

今朝のそら

君がみかげに

たぐえつつ

仰ぎ見るこそ

尊とけれ

